
運 営 委 員 会 ② 議 事 録 
件 名 2019年度 第２回 運営委員会 場 所 PTA会議室 

日 時 2019年 6月 3日（月）  16:00～17:00 

出席者 ・阿部教頭・菊地教務主幹 

・本部（菊地会長,松野副会長,岩根副会長,十河事務長,笠原事務次長,書記今野） 

・１～６学年委員長もしくは委員長代理 

・専門委員長 

・地区委員長 

進 行 十河事務長 議 長 岩根副会長 記 録 今野 

 

項 目 議 題 詳 細 事 項 

PTA会長あいさつ 運動会,怪我もなく無事に開催できた。 

校長先生あいさつ ・【教頭先生より】個人的に,ここ３年間の中で,プログラムを全部する

ことができた初めての運動会だった。みなさまのおかげで,盛大な運動

会となった。過去にポツンと一人でお昼を食べている子がいたとのこ

とだったので,お昼時が一番心配だったが,見まわりをしてもらったとこ

ろ,みんな地域の中で食べていたので,よかった。 

1）報告事項 1.活動報告（P1） ・【会長より】5／8（水）太白区ＰTA連合会総会・教育懇談会の報告

→参加者多く,大変有意義な時間だった。 

・【健全委員長より】【保体委員長より】5／30（木）太白区 PTA連合

会常置委員会の報告→仙台市体育館で行われた。全体会の後,それぞれ

にわかれて各委員会がもたれた。保体では,ボウリング大会の計画につ

いて話された。 

・運動会の反省については,運動会実行委員会の中で,話し合っていきた

い。ただ,ここで一点ご報告。西中田 Bの反省にある,徒競走の時のスタ

ートが,アウトコースが不利ではないかという点。 

・【教頭先生より】いちおう測ってスタートラインを斜めに引いてい

る。まっすぐに走るという指導をしているため,もしかしたらアウトの

コースの子たちは大きめに走っているかもしれない。何コースになる

かについては,学年にまかせている。 

2.地区総会報告（P4） ・西中田 A・B…街頭指導の変更方法について総会で話した。 

・柳生北…会費 600円から 500円に減額。 

・柳生南 A・B…資料の通り。 

3.一学年委員研修会

報告（P2） 

・4／23に１学年研修委員会が行われた。委員長,福西さん。 

・6／6には給食試食会が予定されている。 

4.その他 ・【会長より】森下会計の退任についての報告 

≪担当委員会の引き継ぎについて≫ 

柳生北地区…会長が,2学年…松野副会長が,健全…十河が,引き継ぐ。 

≪会計業務の引き継ぎについて≫ 

お金関係は,いくらの支払いなのか,前もって十河事務長に連絡してほ

し  

い。 

2）協議事項 1.各学年行事 ・１学年 6／6…給食試食会,6／20…親子からだづくり 

・２学年 11／15午後…サイエンスショー 

・３学年 9／6…カルビースナックスクール 

・４学年 9／19 5・6校時…うぶごえ座 

・５学年 9／6 5・6校時…陶芸教室 

・６学年 作成は 12月あたりから…コサージュづくり 

          ※役員数名で和紙選びには行ってきた。 

→３学年と５学年で,学年の先生をまじえて,日程調整の必要あり。 

2.夏休みプール開放

運営（別紙） 

・プール運営協力費について（児童数減少に伴い,増額の件） 

一人当たり 500円での予算書と７00円での予算書を参照。500円では

赤 

字運営。児童一人当たり 700円にしたい。 



→運営委員会にて,児童一人当たり 700円で承認。 

・8／21（水）16：00～プール清掃・片付け（反省）となっているが,

あくまでも予定。採用された監視員さんと打ち合わせて実際には決め

る。 

3.柳生フェスティバ

ル（別紙・下段参照） 

・それぞれの委員会から第 3希望まであげてもらったが,場所・道具の

調整の見通しが立ちそうなので,それぞれの第１希望のお店で今のとこ

ろ進めることとしたい。まずは,７月の柳生フェスティバル実行委員会

で,詳しく教えてもらうので,それまでに具体的に考えてきてほしい。 

・オープニングについては,雨天関係なく,体育館でやりたいが（盛り上

がるので）,出店（特に関係するのはバザーと思われる）等と話をつめ

て,決定したい。 

・ちなみに,申し送り事項として.保健所から言われていることは,最後

に必ず火を通すこと。なので,チョコがけバームクーヘンはできない。 

4.その他 ・【西中田 A地区より】健全さんから聞かれているのだが,街頭指導な

ど,本部や委員長は免除になるのか,どうか。（意見交流） 

  ・なっている地区となっていない地区がある。 

  ・地区の中でも,免除になっている人となっていない人がいる。 

  ・数年前までは本部や委員長免除だったのだろうけれども。 

  ・どうしますか？と本部を引き受けた本人に伺う時とそうでない

時がある。 

  ・委員長の免除は聞いたことがない。 

 →児童数の減少に伴い,ましてや西中田地区は毎日街頭指導をしてい

る 

ので,一概に本部免除とはできない現状。本部はやはり忙しいので,

地 

区で,できるのであれば,本人に確認してそういう配慮もしてくれる

と 

ありがたい。 

ちなみにプール当番については,本部は免除になっている。人が足

り 

ない時や何かあった時には,本部の者たちがプールの監視にあたる

こ 

とになっているので。 

3）連絡事項 1.今後の予定 

（P1） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

本部活動の今後の予定（6/4～9/9） 

・6/06：プール開放説明会・街頭指導講習会（本部・保体委員） 

    １学年給食試食会（１学年委員） 

・6/12：仙台市 PTA指導者研修会（会長） 

・6/15：会長交流研修会（会長） 

・6/20：学校関係者評価委員会（会長・松野・岩根・十河・笠原） 

・6/22：お宝マップまちあるき 

・6/26：第１回選考委員会（市民センター）（会長・笠原）  

・6/27：防犯子ども守ろうデー②（松野・牧田） 

    わかたけ役員会（会長・岩根・十河） 

    施設開放管理運営委員会（松野・牧田） 

・6/28：3校連絡会（校長・教頭・主幹・本部） 

・7/03：市 P 校長・会長教育研修会（校長・会長） 

・7/06：生活環境浄化作業①（十河・笠原） 

・7/08：第 3回運動会実行委員会（会長・松野・岩根・十河・笠原） 

・7/12：9校連絡会（校長・教頭・主幹・本部） 

・7/17：柳フェス実行委員会①（本部・各委員・地域） 

・7/19：プール準備・プール監視員勉強会（本部・監視員・保体委

員） 

・8/03：柳生南町内会夏祭り（南地区委員） 

・8/ ：名取川巡視（松野・十河・今野） 



・8/21：プール開放片付け・反省会（本部・監視員） 

・9/04：本部会③（本部） 

    役員会③（校長・教頭・主幹・本部） 

・9/06：柳フェス実行委員会②（本部・各委員・地域） 

・9/09：運営委員会③（本部・各委員） 

2.子ども 110 番の

家・お店（P9・10） 

・マンション,アパートの上の階でもかまわないので,登録に協力してほ

しい。 

3.プール清掃 ・【保体より】5／29にプール清掃を行った。菊地先生のご指導のもと,

保体 8名を時間帯で分担し,お手伝いの方々のおかげで,無事に終えるこ

とができた。 

4. 街頭指導講習会 ・【会長より】6／6,交通指導隊 3名を招き,プール開放説明会の前に,実

施する予定。１年生の保護者にかかわらず,ぜひ参加を。 

5.健全育成委員会 

（名取川巡視,地区

巡視） 

・【健全より】地区の当番表は現在作成中。名取川河川,工事している。

立ち入り禁止になっている。 

→【松野副会長より】工事していない時はそのへんまできちんと見て

ほしいが,工事してて大型ダンプが出入りしていたり工事の看板があっ

たりする場合には,子どもたちはそこまで行かない,行けないので,しか

し,目視の確認をする感じで巡視をお願いしたい。 
6.選考委員会発足（P11） ・6／26（水）18：30～ 柳生市民センターにて 

7.その他  

 

資料 

委員会名 柳生フェスティバル 

    出店 第一希望 

健全委員会 チキンナゲット 

研修委員会 水中コインおとしゲーム 

１学年委員会 チョコバナナ 保体委員会 アスレチック 

２学年委員会 スーパーボールすくい 広報委員会 （会場整理・写真撮影） 

３学年委員会 玉こんにゃく 西中田第一 A地区 ワッフル 

４学年委員会 フランクフルト 西中田第一 B地区 フライドポテト 

５学年委員会 輪投げ 柳生北地区 バザー 

６学年委員会 からあげ棒 柳生南 A地区 うどん 

  柳生南 B地区 バザー 

 

 

※特に記載の無い場合は事務長,または本部担当者からの説明内容 

 


